
Homenaje a Digno García, el
arpista luqueño que conquistó
al mundo
El arpista, compositor e intérprete del Arpa paraguaya, el
luqueño Digno García, fue homenajeado por artistas locales al
cumplirse  38  años  de  su  fallecimiento.  El  emotivo  acto
cultural  se  desarrolló  en  la  noche  de  este  lunes  en  la
Peatonal Histórica de Luque. El exitoso músico que ganó fama
internacional nació 1919 en Mora Cué, Luque, y falleció en
1984, en Bélgica. El acto fue organizado por la Dirección de
Cultura de la Municipalidad de Luque.

Tras  reclamos,  Municipio
inicia bacheos en Luque
A casi 3 meses de la asunción al cargo de su segundo mandato,
el intendente de Luque, Carlos Echeverría (ANR-cartista), este
lunes comenzó a bachear la Avenida Gral. Elizardo Aquino, que
sirve de principal acceso a “Ciudad de la música” y que se
encontraba en muy mal estado. Los luqueños están hartos de
contar con avenidas y calles destrozadas, pese a tener una
moderna  Planta  Asfáltica  para  mantener  las  arterias  en
condiciones.  El  jefe  comunal  dispone  de  casi  G.  20  mil
millones  a  través  de  la  «Emergencia  vial»  para  realizar
mejoras en la ciudad.
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Árboles  caídos  causan
destrozos en Luque
Los obreros de Aseo Urbano trabajaron intensamente entre la
noche del viernes y este sábado para limpiar las calles de
árboles  caídos  tras  la  tormenta  desatada  en  Asunción  y
Central.  En  Luque,  un  fuerte  viento  causó  destrozos,
principalmente  en  los  barrios  Molino  y  Palma  Loma,  según
informaron.

Defensa  del  Consumidor
controla precios en comercios
luqueños
La Oficina de Defensa del Consumidor de la Municipalidad de
Luque informó de la realización de controles en los comercios
para controlar la comercialización de los productos y precios,
respectivamente.

Intendente  busca  “adueñarse”
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de  la  Cooperativa  Luque,
arreando a funcionarios
El Consejo de Administración de la Cooperativa Luque Ltda.
convocó  a  una  Asamblea  Extraordinaria  a  los  socios  de  la
institución para tratar una modificación del Estatuto de la
Cooperativa  en  el  punto  referente  al  mandato  de  las
autoridades en vista que todas las autoridades han fenecido en
el 2021, teniendo en cuenta que los directivos extendieron sus
mandatos  por  la  pandemia.  El  intendente  de  Luque,  Carlos
Echeverría, buscará la modificación para tratar de poner a sus
leales  con  miras  a  la  próxima  asamblea  ordinaria  en  la
Cooperativa.

Concejales  raboneros
sesionarán virtualmente
Mientras  los  niños  se  preparan  para  volver  a  clases
presenciales, los concejales luqueños oficialistas (colorados
cartistas y liberales), a tambor batiente aprobaron sesionar
en  forma  virtual  desde  el  próximo  martes,  por  temor  al
Covid-19. La minuta fue presentada por el edil Arnaldo Baeza.
Uno de los concejales estuvo vacacionando en Brasil, pero
ahora sesionará desde la comodidad de su casa. Sin embargo, la
sesión de comisiones (los jueves), será presencial.
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